
 

 

 

 

 

 
 

 

鈴鹿市では，平成３０年３月に策定した「鈴鹿市学校規模適正化・適正配置に関する基本方針」に基

づき，小規模校の問題を解消し，児童生徒により良い学習環境を整えていくため，地域住民や保護者の

方と十分に調整を図り，学校規模適正化を推進することとしています。 

そこで，地域・保護者・学校の関係者から構成される「郡山小学校の今後のあり方検討会議」を開催

し，会議で出た意見等を「教育委員会からのお知らせ」を通じて，地域住民や保護者の皆様にお知らせ

していきます。 
 

 

 

 

 
 

令和４年９月１日（木），令和４年度第１回郡山小学校の今後のあり方検討会議を開催しました。 

会議は，地域代表２名，保護者代表２名，学校関係者代表４名の委員に加え，オブザーバーとして学校

長を加えた構成となっております。会議では，郡山小学校や近隣小学校でのこれまでの検討経緯と今後の

児童数の推計を共有した後，委員の皆様から「郡山小学校の今後のあり方説明会」に関して意見をいただ

きました。 
 

【会議の主な内容について】 

① 「今後のあり方検討会議」の趣旨目的について 

「今後のあり方検討会議」は地域

住民，保護者等からの意見聴取や情

報共有を行い，学校規模適正化の手

法や小学校の今後のあり方を検討

する会議となります。 

この会議では，提案・検討・企画

を担います。また，会議の内容等は

児童・保護者・地域へお伝えします。 
 

② 児童数の現状と推計について 

今年度から，郡山小学校は全学年で単学級となりました。 
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「郡山小学校の今後のあり方説明会」について協議を行いました 

教育委員会からのお知らせ 
郡山小学校区 令和４年１０月発行 

令和４年度 第１回郡山小学校の今後のあり方検討会議 令和４年９月１日（木） 

郡山小学校区 令和４年１０月 

はじめに 

《2022年度 児童生徒数・学級数の推計（20年推計）より一部抜粋》 



児童生徒数の２０年推計や「学校規模適正化・適正配置に関する基本方針」等，学校規模適正化に関する 

いろいろな情報を教育委員会ホームページに掲載しています。スマートフォンからは，右のQRコード 

を読み込み，アクセスしてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

郡山小学校は，児童数の減少に伴い全学年で単学級となっています。鈴鹿市は，適正な学校規模での集団教育を

目指しており，５年後・10年後の郡山小学校のあり方について考えていく必要が出てきております。 

 保護者や地域の方々に，「子どもたちのためのより良い教育環境」や「子どもたちのこれからの学び」について課

題を共有していただきたく，説明会を開催いたします。 

【開催日】 令和４年１０月１５日（土） 

【時  間】 午前１０：３０～午前１１：３０ 

【場  所】 郡山小学校 体育館 ※駐車場は郡山小学校のグラウンドとなります。 

【内  容】 「郡山小学校のこれからについて」 

       ・これまでの経緯について 

       ・鈴鹿市の目指す集団教育について 

       ・郡山小学校や近隣小学校の今後の児童数について 

③ 「郡山小学校の今後のあり方説明会」について 

１０月１５日（土）に「郡山小学校の今後のあり方説明会」を開催します。会議では，説明会に関

して委員の皆様から意見をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・地域や保護者が自分事として捉え，より多くの

方に説明会に来てほしい。 

・これからの郡山小学校を考えていく上で，より

多くの未就学児の保護者に来ていただくため，

委員として開催の周知に協力していきたい。 

・天栄中学校区の郡山小学校，天名小学校，合川

小学校，栄小学校の児童が楽しく過ごせる学校

を創っていきたい。 

 

 

【説明内容について】 

令和４年度 第１回郡山小学校の今後のあり方検討会議で出た主な意見 

郡山小学校区 令和４年１０月 

【その他】 

・天名小学校，合川小学校の児童が郡山小学校に

来てくれれば，１学年２学級となることで，１学

級あたりの児童数が現状より少なくなり，きめ細

かな指導が充実することは魅力の一つとして参

加者に伝えることができるのではないか。 

・説明会の際，統合した場合にどのような変化が

起きるのか具体的に伝えていただきたい。 

・統合により児童数が増え，学校行事が活性化す

ることも魅力の一つとして，参加者に伝えるこ

とができるのではないか。 

 

 郡山小学校の今後のあり方説明会を開催します 

郡山小学校の保護者，入学予定の保護者，学校運営に携わった方，地域の方々 

対 象 

※ぜひ，これから郡山小学校へ通うお子様をお持ちの方の御意見をお聞かせください。 


